

RAPPORT DU PROJET AZUL WASI



FONDATION LOUISE GRENIER PÉROU-CUZCO



Notes explicatives : Notre projet avait été accepté en 2019 et pour qu'il soit réalisé en Guinée, École Ratoma. Suite à un coup d'état, l'arrêt des activités à cause de la pandémie et l'impossibilité de notre partenaire de permettre la réalisation du projet et de façon sécuritaire, avec votre approbation, le projet avait été transféré vers un autre partenaire de TEAM mais cette fois-ci au Pérou. Donc, nous vous proposons le projet que la Fondation Grenier a financé en remplacement du projet de la Guinée. Nous vous témoignons de notre reconnaissance pour le transfert de notre projet et pour votre confiance.

Azul Wasi : SCOLARISATION DES ENFANTS DES RUES DE CUZCO-PÉROU

Nom : M. Alcides Jordan, directeur et fondateur de l'orphelinat Azul Wasi

Adresse : Chiñicara baja, Oropesa, Pérou

Tél : +51 984 708 922

Nom du pays, de la ville ou village où le projet sera réalisé : Cuzco, Oropesa, Pérou

Montant de la subvention : 18 000\$

Historique des activités de l'organisme :

L'orphelinat Azul Wasi a vu le jour en 2002. Il est un OSBL, non subventionné par l'état et qui prend en charge des enfants des rues ou travailleurs de Cuzco, ville à 40 km de Oropesa. Ces enfants sont abandonnés, orphelins ou référés par le tribunal de l'aide à l'enfance. Les enfants peuvent avoir de 7 à 20 ans, ils sont parfois plus jeunes. Même si Azul Wasi ne reçoit aucune contribution de la part de l'état, il lui réfère des enfants qui ont besoin d'une prise en charge car les besoins sont grands et l'état ne dispose pas d'assez de ressources pour subvenir aux besoins de ces enfants et surtout pour les jeunes filles.

Fait important à souligner de cet organisme est que malgré le fait que les enfants ne vivent pas dans l'abondance, un climat de bonheur et de bien-être se reflète sur place et sur leurs visages car beaucoup d'amour et de belles valeurs leur sont apprises. C'est d'ailleurs la devise de M. Jordan. Actuellement, l'orphelinat accueille 23 enfants et jeunes de 7 à 20 ans. D'autres enfants et particulièrement des jeunes filles se joindront au groupe maintenant que le dortoir des filles est entièrement terminé.

Azul Wasi est une maison d'accueil où les enfants trouvent un foyer au moment de leur arrivée jusqu'à ce que chaque jeune ait terminé ses études et dispose des outils qui lui permettent de quitter les lieux et de se trouver un emploi. Ces jeunes sont accueillis et pris en charge comme s'ils étaient dans une famille et ne font pas l'objet d'adoptions.

Les bâtisses comptent trois dortoirs pour les jeunes (garçons), une cuisine, une salle à manger, un salon de repos, une grande salle d'étude, deux salles de bain avec douches, une pour filles et une pour garçons. Attenants, se trouvent les chambres du personnel.

Le dortoir pour jeunes filles vient d'être terminé (extérieur et intérieur). Grâce à l'apport de la Fondation Louise Grenier, l'organisme pourra accueillir davantage d'enfants, le souhait de Mr Alcides et permettra ainsi à de jeunes filles de quitter la rue ou elles sont exposées à plusieurs dangers et risques pour leur santé et leur développement. Présentement deux jeunes filles sont hébergées à Azul Wasi (Esther et Carmen – voir liste) et dorment dans le dortoir qui a été adapté et construit pour eux et d'autres jeunes filles les rejoindront incessamment.

Description du projet :

Le projet consistait à aider l'organisme à se doter d'espaces supplémentaires pour héberger les jeunes filles

Pour Azul Wasi, la priorité était en temps de COVID (le Pérou est un des pays avec le taux d'infection le plus élevé par 100 000 habitants et qui a jusqu'à aujourd'hui enregistré plus de 33 000 morts) était d'offrir un logis le plus rapidement possible aux jeunes filles vivant dans la rue et qui ont été davantage à risques, sans appui alimentaire et capacité de travailler (vente de bonbons, cigarettes, etc.) ou de mendier dû à l'arrêt du tourisme et des mesures de confinements à la maison. Une des autres priorités a aussi été de nourrir les enfants et jeunes du centre qui se sont retrouvés isolés dû aux mesures de confinements et à leurs conditions de vie.

Les objectifs ont donc été :

1-De doter AZUL WASI d'un dortoir pour loger de jeunes filles vivant dans la rue (Esther et Carmen y sont hébergées)

2-De répondre aux besoins essentiels en temps de COVID 19 des enfants et jeunes du centre (mesures d'hygiène et alimentation)

3-De veiller à ce que ces jeunes puissent acquérir des compétences qui leur permettront d'avoir une meilleure qualité de vie par la présence d'éducateurs et d'un encadrement adapté à leur situation.



Quelques enfants et jeunes de l'organisme fréquentent actuellement l'école. **La scolarisation a malheureusement été arrêté quelques mois dû aux mesures de confinements.** La grande majorité des enfants du centre ont cependant pu être en sécurité et recevoir les soins nécessaires dû à leurs conditions. Les enfants et jeunes ont aussi pu participer à des activités adaptées tout au long de ces mois de confinements et par les intervenants de l'organisme.

La construction du dortoir supplémentaire a permis d'appuyer l'organisme dans la réponse aux besoins de ces jeunes filles et de son fondateur. Un projet en continuité à ce projet démarrera dans les prochaines semaines.

Coûts et dépenses relié au projet : Montant de la subvention 18 000\$

ACTIVITÉS	DÉPENSES
Transport du matériel, achat de briques, contre plaqués pour les murs, mains d'œuvre, fenêtres, escaliers, etc.	7500\$ Can
Achat de tiges de métal, planches, sable, béton, etc.	3741\$ Can
Achat d'aliments	1416\$ Can
Achats de matériel d'hygiène, gants, désinfectants, soins de santé, etc.	1500\$ Can
Matériaux pour la construction du dortoir ; portes et fenêtres, cloisons, toiture, revêtements, toilettes, etc.	6000\$ Can
TOTAL	20 157\$ Can

Liste des enfants et jeunes hébergés à Azul Wasi

N	Nombre y apellido	DNI
1	Carlos Zumina Unuysoncc	62878071
2	Ester Rocca Dominguez	60308570
3	Jhojan Huaman Quispe	80954923
4	Alvaro Mallma Titto	61863431
5	Frank Percy Mamani H	60308570
6	Rodolfo Huaman	60545720
7	Cristofer Percy Rojas	72350029
8	Danilo fernando Burapa	62435504
9	Fran Pasho Rios	60308570
10	Wilson Titto Portilla	61780588
11	Ronaldino Mamani Huamantupa	60119760
12	Gustavo Condori Huallapuma	74295526
13	Lester Isaac Sebastian	63773311
14	Alfredo Pacco Nina	71912975
15	Carmen Rosa Taipe	72058201
16	Roger Titto Portillo	76445040
17	Jose Luis Torreblanca	81320237
18	Jefferson Aldair Aguirre	78015374
19	Nelio Condori Huallapuma	74295122
20	Yordy Huanaco	60375351
21	Rafael Ocros Orosco	60119760
22	Dany Taipe Dominguez	75209268
23	Wilmer Taipe Dominguez	

Nous vous remercions encore une fois de votre support et qui est plus que significatif pour les enfants et jeunes avec lesquels nous avons le privilège d'être en lien.

Sylvain Fillion
Directeur
Tous les Enfants de l'Autre Monde

Plus bas : Les photos du responsable Alcides, des jeunes présents en ce moment, des activités et du dortoir terminé (extérieur et intérieur).

